

## Salle comble pour le nouveau film d'Alain Baptizet

L'Est Républicain - 13 sept. 2017 à 05:00 - Temps de lecture : 1 min



« Ce n'est pas tous les jours que l'on a l'honneur de recevoir une première d'Alain Baptizet », a dit le maire Sabrina Fleurot, comme pour s'excuser de l'insuffisance de la salle de convivialité à accueillir les nombreux spectateurs pressés d'assister à la projection du film « Retour au pays natal ». Un succès qui présage d'autres salles combles dans les villages du département au cours des prochains mois.

Edition Vesoul - Haute-Saône

Culture - Loisirs

